

EN REDES SOCIALES

@udeconcepcion

Especialistas UdeC detectan por primera vez en Chile cepa multirresistente de *Klebsiella pneumoniae* ST307 en animales domésticos.

Corresponde a un linaje de alto riesgo, que generalmente causa infecciones intrahospitalarias en humanos.

@costarauco

Si tienes basura, no la arrojes a la ruta, espera llegar a un servicentro o zona de descanso para arrojar tus desperdicios a un contenedor adecuado.

@OctavaBioBio

Persona resulta lesionada tras caer desde escalera al interior de vivienda en calle Irlanda altura Grecia en la comuna de Hualpén, en el lugar trabajan voluntarios del cuerpo de Bomberos de Hualpén, móvil Samu y seguridad ciudadana.

@Senapred

#SENAPREDBiobío realizó entrega de elementos de emergencia para ir en ayuda de afectados por incendio estructural en la comuna de #Lebu.

@EFE_Biotren

¡Todas y todos son bienvenidos en Biotren!, ¡Respetar el espacio preferencial, pensemos en quienes lo necesitan y juntos hagamos del tren un lugar más amable y accesible para todos.